



APOYO DE LA JUNTA DE PERSONAL, DEL COMITÉ DE EMPRESA Y DE LAS SECCIONES SINDICALES DE CCOO, STAS, UGT, CSIF, USO Y SPPL DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE TALAVERA DE LA REINA A LOS CIUDADANOS SANCIONADOS Y CONTRA LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA

Las llamadas “políticas de austeridad” que son en realidad políticas de recortes, nos han llevado a: aumentar la desigualdad, la pobreza y el desempleo. A empeorar los servicios públicos: sanidad, educación, pensiones y dependencia para convertirlos en auténticos negocios para unos pocos.

Castilla-La Mancha es una de las regiones más azotada por los recortes en derechos sociales y en servicios públicos, por el afán privatizador de sus gobernantes.

Si a todo esto unimos las últimas reformas laborales que han supuesto contratos basura y prácticas en empresas sin remunerar encaminándonos al abaratamiento del despido, llegando a poder considerarse prácticamente como un despido libre, el desmesurado paro juvenil que condena a la juventud a una sociedad injusta eliminando sus oportunidades e ilusiones laborales, ... la situación se torna insostenible.

Razones todas ellas por las cuales la ciudadanía se manifiesta legítima y pacíficamente en las calles, reivindicando y defendiendo los derechos sociales y laborales que tanto esfuerzo ha costado conseguir en el pasado.

La Junta de Personal, el Comité de Empresa y las secciones sindicales de CCOO, STAS, UGT, CSIF, USO y SPPL, del Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina, queremos mostrar nuestra solidaridad con los ciudadanos y ciudadanas que, durante el último año, han sido multados por la Subdelegación del Gobierno en Toledo por manifestarse, en las calles de Talavera de la Reina, en Defensa de los Servicios Públicos y Derechos Sociales y contra los recortes.

Condenamos la criminalización de la protesta social que está llevando a cabo la actual administración amedrentando y reprimiendo a la ciudadanía para impedir que se manifieste contra sus políticas. No son criminales ni delincuentes, son padres, madres, profesores, trabajadoras a domicilio, activistas sociales en defensa de la ciudadanía, sindicalistas... en definitiva, sencillos talaveranos comprometidos con la defensa de los derechos sociales y defensores de los servicios públicos.

Como firmes defensores de la libertad de expresión animamos a la ciudadanía a manifestar en la calle sus opiniones y a defender, pacíficamente como siempre han hecho, los ideales y las políticas que libremente elijan. Agradecemos a estos ciudadanos comprometidos que defiendan los servicios públicos de los que todos somos usuarios y los derechos sociales de los que toda la ciudadanía disfrutábamos.